



INVITATION PRESSE

Paris, le 5 mars 2018

Mounir MAHJOUBI, Secrétaire d'Etat, auprès du Premier Ministre chargé du Numérique se rendra à l'Hôpital Saint-Louis pour apporter le wifi dans le service hématologie pour jeunes malades grâce à un partenariat inédit entre Orange et l'association « un cadeau pour la vie ».

Mercredi 7 mars à 9h00

Un cadeau pour la vie, association loi 1901 à but non lucratif a pour vocation d'améliorer le quotidien des enfants et jeunes adultes malades lors de séjours longue durée à l'hôpital. Leur ambition est de rendre le sourire aux enfants hospitalisés, sans distinction de pathologie, par des actions diverses dans des services à taille humaine.

Suite à une rencontre avec l'un des parrains de l'association, l'acteur Kyan KHOJANDI, le Ministre a souhaité soutenir le projet de mise à disposition de boîtier wifi pour des jeunes malades pendant leur séjour à l'hôpital en demandant à Orange de parrainer cette initiative. L'acteur français des télécoms a répondu positivement à cette proposition du Ministre et de l'association et distribuera donc des boîtiers pour une année dans trois hôpitaux parisiens.

Nous vous invitons à assister à la remise de ces boîtiers en présence du Ministre, de représentants d'Orange et de l'association ainsi que de Kyan KHOJANDI.

*À l'hôpital Saint Louis
Service hématologie
1 Avenue Claude Vellefaux
75010 Paris*

Contact :

Maëlle CHARREAU - cheffe de cabinet chargée de la communication et du parlement
presse@numerique.gouv.fr
01 42 75 77 22